

お知らせ

拡大月間に9月、10月で取り組みます。建設業で組合に加入していない方がいたらご紹介をお願いします。

朝志和

発行所

埼玉土建一般労働組合朝志和支部
〒351-0007 朝霞市岡3-24-37
TEL048-462-1303 FAX048-463-7059
《発行人》朝志和支部教育宣伝部
第207号 定価30円
(機関紙代は組合費に含まれています)
MAIL asashiwa@saitama-doken.or.jp

市長懇談

自治体に組合の存在感を示し

要請書に沿って懇談 福祉募金を手渡し

建設業界の変化、賃金・単価の状況などについて懇談するため、志木・和光・朝霞市長懇談に取り組みました。

志木市長懇談は8月22日に行われ、栗田副支部長、上藺書記長、小須田書記次長が参加し、香川市長、担当職員1人が対応しました。

朝霞副市長懇談は8月24日に行われ、藤原副支部長、上藺書記長、井口書記次長、木村書記が参加し、神田副市長、星加産業振興課長が対応しました。



志木市長懇談の様子=志木市役所にて

日に行われ、亀山常任執行委員、上藺書記長、深澤書記が参加し、柴崎市長、担当課より5人が対応しました。

志木市長懇談は9時から始まり、最初に上藺書記長より本日の懇談を設けて頂いたお礼があり、要請書に沿って、懇談を行いました。

コロナ禍での組合員減少問題、7月に行った朝霞市・和光市でのGOG O行動(現場調査行動)の取り組み、公契約条例や災害協定の取り組み、新型コロナウイルスへの更なる対策強化や、わが

まちウオッチング行動の取り組み、そして住宅リフォーム制度復活の再検討、核兵器廃絶の問題など意見を交わしながら懇談しました。要請書は後日書面にて回答をもらうこととなりました。

志木市役所は2023年7月に竣工しましたが、工事過程などを聞いてみると、やはり材料費や燃料費などの高騰で当初予算で足りなくなり、補正予算を組んだとのこと

仲間の知恵と力を出し コロナ対策の教訓を活かし

全県決起集会

9月1日、19時から「全県決起集会」がWEB開催で行われ、朝志和支部は支部事務所に20人が参加しました。

斉藤委員長から「岸田政権に対する怒りは、何と言葉にすれば良いかわかりません。コロナ禍、物価上昇のなかで、我々の暮らしを壊した。その本質は国葬から改憲へと繋げるものです」とあいさつがありました。

続いて宮沢本部組織部長より「反転攻勢で年度末実増を勝ち取るために、全支部・全分会達成を合言葉に、参加した私たちが先頭に立って奮闘する決意をこの場で固めたいと思います。ともに頑張りたい」と決意表明がありました。

とでした。最後に住宅デーで集めた福祉募金を、香川市長【宗岡分会 栗田伴春】に手渡して9時30分終了しました。



福祉募金を香川市長に手渡し栗田副支部長

続いて草加・さいたま南・飯能日高支部より典型報告があり休憩となりました。

より「朝志和支部は支部目標116人、主婦の会20人、青年部10人の目標で頑張っています。本日のトリプルスタートダッシュは無事達成できました。この調子で今年の秋の拡大月間も、頑張るぞ」と力強い決意表明がありました。



全県決起集会での朝志和支部の決意表明

前進

「資質」と「資格」は似て非なるもの。「資格」とは辞書によると、特定の技能を有していることを証明するもの。それ以外にも過去に努力して取り組んだことの証と書いてある。では「資質」は？やはり辞書によると生まれつき持っているものがある。仕事をきちんとこなす人は、たいていどこからか持ち合わせている▼参議院議員に選ばれたのに帰国したら逮捕されるかもしれないという国会議員。知ってた、知らなかったにかかわらず旧統一教会問題に関わっていた議員。給付金詐欺の片棒を担いでいるかもしれない市会議員。そういう設定なのねと勝手に納得して未成年と飲酒し、その日の御手当てまで出しちゃう国会議員。みな素晴らしい議員さんだこと！▼この人達議員になる資質と資格のどちらかを持ち合わせてるんでしょうか？▼ひとつ決定的な資質が欠如しています！言い訳が下手くそ！？小学生でも考えつかないようなレベルの低い言い訳をする。ふと気が付いた、一番資質に欠けているのはそういう人達を議員にしてしまう私たちだ。

